
 

 
 
 

Anfrage an Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl 
 

in der Gemeinderatssitzung vom 17. Jänner 2019 
eingebracht von Nikolaus Swatek 

 
 
 

 

Betrifft: Plabutschgondel - Machbarkeitsstudie Einblick 
Gemeinderäte 
 
 Sehr geehrter Herr Bürgermeister Siegfried Nagl, 
  
in der letzten Gemeinderatssitzung verlangten Sie von den Mitgliedern des Grazer 
Gemeinderates einen Grundsatzbeschluss zum Bau einer Gondel auf den 
Plabutsch. Die geschah, ohne den Gemeinderatsmitgliedern ausreichend Fakten zur 
Verfügung zu stellen. Fakten, die Ihnen sehr wohl bekannt sind. Denn seit Sommer 
2018 halten Sie in Ihrer Schublade eine Machbarkeitsstudie zur Plabutschgondel 
unter Verschluss. Bis heute ist diese Machbarkeitsstudie zum Naherholungsgebiet 
weder für die Bürgerinnen und Bürger unserer Stadt, noch uns Gemeinderäten 
zugänglich. Doch gerade in Zeiten von Fakenews ist es von besonderer Wichtigkeit, 
seitens Politik und Verwaltung mit größtmöglicher Transparenz und 
Nachvollziehbarkeit voran zu gehen. Unseren Gemeinderäten hier bewusst Fakten 
vorzuenthalten und gleichzeitig millionenschwere Entscheidungen treffen zu lassen, 
ist dem Gremium des Grazer Gemeinderats nicht würdig. Gewähren Sie uns 
Gemeinderäten endlich den längst überfälligen Einblick in die mit dem 
Gemeinderatsbeschluss vom 21.09.2017 in Auftrag gegebene Machbarkeitsstudie! 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
ich bitte Sie um Übermittlung der Machbarkeitsstudie rund um das 
Naherholungsgebiet des Plabutsch bzw. die geplante Plabutschgondel. 
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